

**GEDENKEN AM TOTENSONNTAG**

# Schüler erinnern an Holocaust-Opfer



Traditionell lädt der Verein „Gedenken im Würmtal“ am Totensonntag Schüler und Vertreter der Würmtal-Gemeinden zum Gedenken auf dem Jüdischen Friedhof in Gauting ein. 60 Personen waren diesmal dabei. Yonatan Amrani (l.), Kantor der Israelitischen Kultusgemeinde Nürnberg, sang am vergangenen Sonntag hebräische Psalmen und Gebete. Schüler verlasen die Namen der Holocaust-Opfer, die nach ihrer Befreiung 1945 an den Haftfolgen verstarben und in Gauting begraben sind.

MM/DAGMAR RUTT